

‘CONDENADOS REPORTEROS. MEMORIAS DE UN CORRESPONSAL EN ÁFRICA’.

Vva. de la Cañada, 6 de abril.- El periodista y vecino de Villanueva de la Cañada, Jesús González Green, ha presentado esta tarde en el Centro Cívico y Social ‘El Molino’ su último libro titulado: ‘Condenados reporteros. Memorias de un corresponsal en África’. Durante el acto, le acompañó su amigo, periodista y alpinista, César Pérez de Tudela.

Testigo directo

González Green, corresponsal para Televisión Española durante 27 años, ha sido testigo de numerosos conflictos bélicos por todo el mundo: Irán, Afganistán, Nicaragua, El Salvador o El Zaire. En esta última guerra el escritor sevillano fue condenado a muerte.

El autor narra en su libro, precisamente, la difícil experiencia vivida en África. A través de sus páginas, el lector descubre la cruda realidad de los países en guerra y los motivos que llevan a un reportero a arriesgar su vida una vez tras otra. “No titulé mi libro Condenados reporteros- señaló durante la presentación- porque nos condenaran a muerte sino porque, en los países en guerra, los reporteros somos para los gobiernos de turno una condenada gente porque sacar a luz, precisamente, sus trapos sucios”.

Galardones

Jesús González Green ha sido distinguido por su Majestad el Rey con la Cruz de la Orden del Mérito Deportivo por haber sido el primero, y hasta ahora el único, junto con su amigo Tomas Feliú, en atravesar el Atlántico en globo ‘por la vía de poniente’, siguiendo exactamente la ruta del descubridor Cristóbal Colón en su segundo viaje, desde Canarias a las Pampas de Venezuela. Es, además, récord del mundo de permanencia en globo y fue el primero en obtener en España el título de instructor de vuelo.

